

BISCARROSSE**Les Randonneurs des sables du Born marchent du bon pied**

Le président des Randonneurs des sables du Born, Bruno Bernadet, a exposé le copieux et élogieux bilan de l'exercice écoulé au cours de sa récente assemblée générale. 377 licenciés se partagent entre Biscarrosse (166), Parentis-en-Born (92) et les communes limitrophes (95).

Vingt-et-une demi-journées pour la randonnée classique dominicale et 41 demi-journées pour la randonnée douce du mardi, plus 328 séances et 4 350 inscrits, de 11 à 87 ans, pour la marche aquatique, ont été enregistrés.

Cette dernière discipline a permis à plusieurs compétiteurs primés et médaillés de se distinguer en

championnat. Les escapades en randonnée de montagne, en marche nordique, en randonnée santé, en marche récréative et les sorties en groupe séjour ont aussi rassemblé beaucoup d'adhérents du club de Born.

Le succès global de toutes ces prestations est à mettre au compte de la qualité de l'enseignement technique et pédagogique des animateurs sportifs, tous diplômés, des Randonneurs des sables du Born.

Ses responsables anticipent déjà l'organisation de l'anniversaire des 40 ans de l'association en 2026.

Dominique Boudet



Le président Bruno Bernadet s'est réjoui des excellents résultats sportifs des Randonneurs des sables du Born. RANDONNEURS DES SABLES DU BORN